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spécial WE de l’Ascension.

« Dans l’temps, » comme ils disaient, quand j’avais l’âge
d’aller au catéchisme, les meilleurs souvenirs qui me re-
viennent de mon instruction religieuse sont ceux où l’abbé
nous projetait en noir et blanc et en images fixes, les inou-
bliables aventures de Tintin.

Chacun empruntait la voix d’un personnage et le brouhaha
parfois ne s’arrêtait que quand tout devenait noir : l’abbé
mettait sa main devant l’objectif pour cacher l’image.

Par contre, je n’ai pas trop de souvenirs de l’enseignement
religieux sauf que dans ma tête, j’essayais de me représen-
ter la “cause première“. Celle qu’on appelle DIEU ! 

J’imaginais un Homme, “bien évidemment“, logé dans les
nuages, d’une grande sagesse, enveloppé dans ses vête-
ments plus blancs que blancs, et naturellement une barbe
toute aussi blanche comme celle de Son commercial : 

... le Père Noël !

Puis je l’ai oublié et j’ai pensé à d’autres personnages en
jouant aux cow-boys ou aux mousquetaires, enfin à tous
ces héros que nous avons connus, nous les jeunes, en nous
créant des images qui nous laissaient croire que nous
étions ceux-là. Bien avant de jouer avec les filles...

Autre imagination pour moi de DIEU, c’est lorsque j’ai vu
les premières traînées très hautes dans le ciel. La tête levée
à rêver, je me disais que les « pilotes étaient des Dieux ! »

M’sieur l’abbé, lui, nous disait qu’il fallait avoir la Foi !
J’apprendrai plus tard, bien plus tard, qu’avoir la Foi, c’est
aussi l’image d’un homme qui dit :
« je te présente mon enfant ». Il est fier. Il a la Foi !

Il faut toutefois noter la grande différence quand la mère
dit : « je te présente mon enfant. »

Elle n’a pas seulement la Foi, non, elle… elle a la connais-

sance !

Alors cette connaissance, comment l’acquérir sur la ques-
tion de la représentation de DIEU ?

Ben oui, ne l’oublions pas, car Il est à l’origine de ce texte
improvisé et je me demande d’ailleurs où il va m’entraîner
en tapotant avec deux doigts sur le clavier de mon Mac
pour accompagner ce Break Break proposé pour ce  grand
W-E de l’Ascension.

« Peut-être que si je pose la question avec internet,

j’aurai la réponse avec Wikipédia… 

car Dieu a naturellement “la fibre“ ! »

Chacun prend une image et suppose que c’est Sa seule et
unique forme. Mais les autres gens disent « non non, ce

n’est pas Lui. Regarde, moi, j’ai Sa vraie photo ! »

En réalité, c’est le Grand Invisible. Il pourrait dire :
« Je suis ce que Je ne suis pas » et pourtant, sans l’accepter,
chacun avec son image et sa croyance se situe à la base
d’une pyramide où tout se rejoint à l’unique sommet ! 

Vous m’suivez ? 

Si DIEU se révélait sous la forme du Dieu-Tout-Puissant,
Roi du Ciel et de la Terre, 

pas de l’Univers car Il doit déléguer... 

et qu’Il déplaçait les montagnes pour le prouver, certains
diraient : « Ça doit être Satan », ce personnage aussi 

invisible que Lui, qu’est dans l’opposition !

C’est normal, DIEU ne révèle pas 
la Divinité à la Divinité à partir de... 

ou à travers une observation extérieure. 
Mais par l’expérience intérieure, 

par contre, c’est p’têtre là le secret !

Je crois que je touche à la conclusion de mon histoire.

En effet, lorsque l’expérience intérieure a révélé la 
Divinité, l’observation extérieure n’est pas nécessaire. 

Et si l’observation extérieure est nécessaire, 
l’expérience intérieure n’est pas possible.

Vous êtes toujours là ?

Bon, par conséquent, chacun peut faire l’expérience 
que DIEU n’est pas à présent révélé, 

car si DIEU l’était, 
nous ne demanderions pas à DIEU de l’être.

Maintenant, à vous de réfléchir à cette question : 
Les pilotes sont-ils des DIEUX ? 

Oui ? 
Bon Dieu, mais c’est bien-sûr !

Suffit à chacun d’Être bien dans ce qu’Il Est.

Merci de m’avoir lu jusque-là et surtout, 

bonnes ascensions et balades aux commandes 

de nos p’tits avions et même si vous ne faites pas 

de traînées blanches dans le ciel...

vous-êtes ce que vous êtes, comme dit ci-dessus.

Jean-Marie Terrasson

Gagné ! Des images de DIEU, y’en a tellement 
qu’Il doit vraiment avoir du mal à Se reconnaître !


